
DEHOGA Stadtverband Cuxhaven  
 
Protokoll der virtuellen Vorstandssitzung vom 2. Juni 2021 

 
Anwesende:  Frau Janßen, Herren Kamp, Weber, Finck, Kohlen, Carstens, Dohne, 

Kentsch 
 
Entschuldigt: Frau Berger 

 
TOP 1 – Formalia  
 

a) Herr Kamp begrüßt die Anwesenden via MS-Teams  
und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

b) Die Tagesordnung wird ohne Einwände genehmigt. 
c) Das Protokoll vom 5. Mai 2021 wird ohne Einwände genehmigt. 

 
TOP 2 – „Corona aktuell“: Allgemeiner Austausch über Lockdown, Hilfsmaßnahmen, 
Geschäftslage, Personalsituation, Stand der Verordnung, Aufgaben des 
Stadtverbandes etc. 
 

- Eine weitestgehende Normalisierung tritt wieder ein. 100% Auslastung sind wieder 
möglich, keine Freiübernachtung mehr in Apartments, Innen- & Außengastronomie 
ohne Tests möglich, Spa-Bereiche ebenfalls wieder für alle Beherbergungsgäste 
geöffnet. Die Umsetzung der digitalen Kontaktnachverfolgung wirft offensichtlich 
Fragen auf. Die Personalsituation in den Häusern der Vorstandsmitglieder scheint trotz 
der vergangenen schwierigen Situation stabil zu sein. In der Preisstruktur der einzelnen 
Häuser hat sich hinsichtlich der erhöhten Nachfrage etwas getan. 400 Impfwillige aus 
Gastronomie und Beherbergung könnten kurzfristig den ersten „Pieks“ verabreicht 
bekommen. Lt. VO muss ein Hygienekonzept ordnungsgemäß vorliegen und bei 
Nachfrage herausgegeben werden können.  
 

TOP 3 – Projekt „Mitgliederakquise“, Aufgabenverteilung  
 

- Es wird festgestellt, dass in der Akquise die Verbandsbeiträge (Wartemitgliedschaft) 
für Neu-Mitglieder übernommen werden. Die Säulen der Akquise werden Print 
(Erstellung durch PK & KK), Facebook-Accounts der Mitgliedsunternehmen & die 
persönliche Ansprache sein - „Projektleiter“ ist Herrn Kentsch. Jeder soll in seinem 
näheren Umfeld 3-5 Betriebe nennen, welche als potenzielle Mitglieder infrage 
kommen. Zu Saisonende soll es ein „Get together“ geben, welches für Mitglieder & 
Nicht-Mitglieder als Networking dient. 

 
TOP 4 – Stand der Unterstützung der schulischen Ausbildungssituation in der BBS-
Cuxhaven 
 

- Herr Kamp befindet sich mit der Schul- und Bereichsleitung der BBS in der 
Abstimmung zweier jeweiliger Schreiben, die gemeinsam auf die Problematik der 
Unterrichtsversorgung im HoGa-Bereich hinweisen sollen. Adressiert werden 
kurzfristig die relevanten MdL und ggf. auch Kultusminister Tonne. 
 



TOP 5 – Kurzbericht aus dem Ausschuss für Arbeitsmarkt- & Tarifpolitik 
 

- Bei der zweistündigen Online-Sitzung am 18. Mai 2021 wurde bestätigt, dass der 
Entgelttarifvertrag pünktlich zum 30.04.2021 gekündigt wurde. Solange es keinen 
neuen Entgelttarifvertrag gibt, gelten die gesetzlichen Regelungen. Es soll bis Ende 
2021 beim Status quo bleiben, um so den Betrieben einen ordnungsgemäßen Restart 
zu ermöglichen. Die Verhandlungen sollen demnach bis 31.12.2021 ausgesetzt und 
ab 01.01.2022 wieder aufgenommen werden.  

 
TOP 6 – Kurzbericht zur Demo bzgl. der gefährdeten Erreichbarkeit der Insel Neuwerk 
am 18. Mai 2021 (KK) 
 

- Die Demonstration wurde medial stark begleitet. Fakt ist, dass die DEMO als Erfolg 
verbucht werden kann, da das Anliegen zur Kenntnis genommen wurde. 45 Wattwagen 
vom Festland und 15 von der Insel Neuwerk stellen sich der wachsenden 
Herausforderung in der Hochsaison täglich.  

 
TOP 7 – Kurzvorstellung von „Pointchamp“ – All-in-One Software für das HR-
Management (www.pointchamp.de) (PK/KK) 
 

- Pointchamp transformiert das Personalmanagement und bindet die Kommunikation, 
die Mitarbeiterzufriedenheit sowie den Zugang zu Wissen, Lerninhalten und 
Unternehmensressourcen in tägliche Arbeitsabläufe ein. Für weiterführende 
Informationen gerne an Herrn Kohlen wenden.  

 
TOP 8 – Verschiedenes / Termine: 
 

- Aktualisierung des Internetauftritts des Stadtverbandes (P. Kohlen) 
o Alle Protokolle sind hochgeladen.  

 
 
 
Ende 13:10 Uhr  
Peter Kohlen, 2. Juni 2021  
 


